

## Marta Fernández, bronce y tercera medalla en París

La nadadora española Marta Fernández, en la clase SB3 de deportistas con discapacidad física, logró la medalla de bronce en los 50 espalda, en la piscina La Defense en los Juegos Paralímpicos de París. La burgalesa de 30 años, se subió al podio tras tocar la pared con un crono de 58.63, solo superado por la brasileña Patricia Santos (58.31) y la italiana Monica Boggioni, que ganó el oro con una marca de 53.25, nuevo récord paralímpico. "Estoy muy contenta. La apuesta era grande, nadar cinco días seguidos. Lo hemos entrenado mucho, pero hoy es verdad que me ha costado un poco más", dijo Fernández, que ha sumado en París su sexta medalla en unos Juegos Paralímpicos, tercera en la presente edición.